

PROVINCIA | Cabra

El exciclista egabrense Antonio Gómez del Moral recibe la Medalla al Mérito en el Trabajo en su categoría de oro

El presidente de la Junta, José Antonio Griñán, ha destacado que el deporte es "una oportunidad permanente de mejora del ser humano", ya que "el que compite no compite para ganar a los demás, sino para superarse a sí mismo, ésa es la gran meta".

José Moreno / Redacción

Miércoles 27 de julio de 2011 - 09:10



Griñán ha presidido en Sevilla el acto de entrega de la Medalla al Mérito en el Trabajo en su categoría de oro al exciclista Antonio Gómez del Moral, una distinción que, ha dicho el presidente, hace "justicia a toda una generación de deportistas andaluces que no tuvieron ni con mucho los medios de los que disponen actualmente los deportistas y lo aprendió todo con mucha voluntad y a base de horas de asfalto".

"Vuestros esfuerzos y sacrificios en momentos complicados y difíciles han puesto la base para que Andalucía esté hoy en todos los palmarés y en las mejores competiciones del mundo", ha indicado José

Antonio Griñán, quien ha dicho que Gómez del Moral ha conseguido "darle la vuelta a la historia y despertar la pasión por el deporte" del ciclismo.

En efecto, el presidente de la Junta ha recordado cómo el exciclista, actual director de la Vuelta a Andalucía, consiguió "hacerse un sitio y competir en las tres carreras más importantes del mundo" en una época en la que "los ciclistas españoles llevaban las de perder en las competiciones internacionales, por el propio peso de la historia".

Entre los hitos conseguidos por el exciclista, Griñán ha recordado sus logros en el Giro (fue Maglia rosa tres días), sus doce participaciones en la Vuelta a España (con cuatro victorias de etapa) o el campeonato de España de ciclismo en ruta.

El presidente de la Junta ha incidido, igualmente, en que Gómez del Moral sigue siendo, aunque retirado del deporte, "una referencia del mundo de la bicicleta en Andalucía", tanto en su negocio familiar como en la organización de eventos deportivos y en la promoción del ciclismo no competitivo.

En este sentido, destacan su faceta como director de Organización de la Vuelta a Andalucía y su "mérito" de recuperar la Vuelta Ciclista a Sevilla, ha dicho Griñán, quien ha recordado que, hace dos décadas, fue reconocido por la Junta como Leyenda del Deporte Andaluz.

Gómez del Moral (Cabra, Córdoba, 1939) fue un ciclista profesional entre los años 1959 y 1972. Sus

mayores éxitos deportivos consistieron en tres victorias de etapa en la Vuelta Ciclista a España y una victoria de etapa en el Giro de Italia. En la actualidad es director de la Vuelta a Andalucía.

El pasado diciembre, el Consejo de Ministros aprobó concederle la Medalla de Oro al Mérito del Trabajo, galardón que tiene como objetivo premiar y destacar el mérito de una conducta socialmente útil y ejemplar en el desempeño de los deberes que impone el ejercicio de cualquier trabajo, profesión o servicio.